
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N.  112/2019     

                                        
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI

IL GIORNO 30  OTTOBRE 2019

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risultano assenti i Consiglieri: CATIZONE – MANECCHIA –RUSSO.

In totale n. 22  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A “OPERATO DELLA POLIZIA MUNICIPALE”



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

INTERPELLANZA ALLA SINDACA 
Operato della Polizia Municipale

Premesso che

Se il vero problema della “movida”è l’assenza di una programmazione politica che renda più facile la 
convivenza tra i locali della movida e i residenti, in Circoscrizione 6, dove il commercio è solo più 
costituito da bar, minimarket, somministrazione di kebab e simili che rimangono aperti no-stop, la politica 
continua a essere assente.

Considerato che

Durante il periodo estivo, i residenti di alcune aree di Barriera di Milano ben note alla cittadinanza e 
all’amministrazione comunale, vivono e sopportano con rabbia e frustrazione il fardello di notti insonni a 
causa di chiasso proveniente da bivacco, schiamazzi notturni e risse.

Poiché

Le segnalazioni di tale malessere non sono poche

LA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

La Sindaca e Assessore competente (se disponibile) per sapere:
1)quante segnalazioni e chiamate sono state ricevute dalla Polizia Municipale dal mese di maggio fino 

alla fine di settembre?
2)Quante di queste chiamate sono state accertate con invio di pattuglia?
3)Quanti accertamenti si sono conclusi con sanzione o provvedimenti?

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito:

PRESENTI             22   
VOTANTI              22   
FAVOREVOLI      22   
CONTRARI              /
ASTENUTI               / 

La proposta è approvata.


